

Son époux: Felix **Escher**, à Montreux;
Cyrill et Victoria **Escher-Guzmán**, à Zurich;
Judith **Escher**, à La Tour-de-Peilz;
Marie-Christine et Thomas **Kyburz-Escher**,
leurs enfants Nicolas et Amélie, à Neerach;
Philippe et Sibylle **Gaeng-Scherrer**,
leurs fils Matteo et Noé, à La Tour-de-Peilz;
Cédric et Janka **Escher**, à Bratislava;
Pascal **Gaeng**, sa compagne Ana **Popa**
et ses enfants Victor et Eva, à Belmont-sur-Lausanne;
Antoinette **Escher-Michel**, à Neerach;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin d'annoncer le départ de

Madame Selma ESCHER-FURLER

enlevée à leur tendre affection le 30 août 2017, dans sa 99^e année.
La cérémonie d'adieu aura lieu en La Résidence Nova Vita à Montreux,
le jeudi 7 septembre à 15 heures.

Domicile de la famille: rue du Quai 2 A, 1820 **Montreux**.

Les personnes désirant honorer la mémoire de Selma peuvent adresser un
don à Kirchgemeinde Est Vaudois, 1820 Montreux, CCP 17-372287-3.

L'Éternel est mon berger, je ne manquerai de rien.

Psaume 23:1

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.